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＜自由記載欄＞ 

■もっと前からこういう会に参加したかったです。 

■他の人が大学の先生に質問している内容は、自分のこれからの実験、研究の内容を決める際に

役立つ回答などを聞くことができたので良かった 

■自分が非常に「先生の研究について行っているだけ」ということを痛感しました。突き詰めて

やっているだろうかというのと、熱意が減ってきているかなと思ってしましました。皆様と熱

意の差が…。熱意を持って、できるところまで、精一杯やりたいと思います。 

■将来につながってくるような面白いお話がたくさん聞けて良い機会だった。 

■別の専門の人の話が聞けてよかったです。 

■同じ分野、違う分野の様々な人と話すことができ、とても刺激になった。 

■少し時間が足りなかったかなーと思います。 

■最初の高倉さんの講演は、これから研究を始めるにあたってとても参考になりました。自分と

同じ分野に興味がある人にも会えて楽しかったです。 

■先生方やＴＡの方から研究そのものや、理学そのものの本質についての考えについて話し合う

ことができ、自分の考えを深めることができました。 

■高倉さんの話をうかがって、研究の手法やそれをうまく伝える方法を知ることができました。 

■今まで顔は知っていたけども、やっていることは知らなかった人についても知ることができ、

また今後の研究のやり方も考えることができてよかった。 

■いろいろと難しい話がありわからなかったことも多かったが、少しでも話ができたのはよかっ

た。これからも研究をがんばっていきたい。 

■今日は交流会に出席してとても多くのことを聞くことができた。経験者や先輩の話はとても重

みがあり、よい機会となった。 

■高校の人たちの難しい話を聞けたので、なるほど～。と思えることが多かったです。とてもた

めになりました。 



 

 

■自分たちの研究を話し合えてとても楽しかった。 

  


